

Santa Fe inaugura el Circuito Provincial de Ciclismo de Carretera Escuelas y Cadetes Diputación, que disfrutarán otros 5 municipios de la provincia

El circuito finalizará en el mes de septiembre y se hará una clasificación general de todas las pruebas que se desarrollen

jueves 18 de abril 2024



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto al delegado de la Federación Andaluza de Ciclismo en Granada, Ángel Camarero, ha presentado el Circuito Provincial de Ciclismo de Carretera Escuelas y Cadetes Diputación de Granada, organizado por la institución provincial y la Federación Andaluza de Ciclismo, además de contar con la colaboración de los distintos ayuntamientos de las sedes que conforman la prueba.

Escobedo ha señalado que “desde la Diputación de Granada, nos comprometemos plenamente con la gestión y el desarrollo de esta competición. Invertimos recursos, tiempo y esfuerzo porque confiamos en los beneficios que el deporte aporta a nuestra sociedad. Esta iniciativa va más allá del día de la prueba, extendiéndose a programas de promoción deportiva, capacitación de deportistas locales y mejoras en infraestructuras para la práctica del ciclismo en nuestra provincia”.

Además, ha señalado que “es importante promocionar el deporte base, para generar entre los jóvenes y los pequeños de todas las casas hábitos saludables de deporte y salud, para que en un futuro sean deportistas o tengan una vida saludable”.

Por último, ha subrayado “el compromiso continuo de la Diputación de Granada de apoyar y promover el deporte en todas sus disciplinas. Queremos seguir trabajando para construir un futuro donde el deporte sea accesible para todos los granadinos, independientemente del lugar en el que vivan, y donde se fomente el talento juvenil”.

El circuito se desarrollará en las localidades de Santa Fe, Almuñécar, Armilla, Loja, Otura y Motril. La prueba general dará comienzo este domingo con el LVI Trofeo Pérez Garzón de Santa Fe y finalizará en el mes de septiembre con el Trofeo San Miguel-Homenaje a Joaquín Galera, en Armilla.

Cada prueba cuenta con una normativa particular validada por la Federación Andaluza de Ciclismo en base a todos los requisitos para este tipo de competiciones. Se entregarán trofeos a los tres primeros clasificados de las distintas categorías contempladas en la normativa particular de cada prueba, si bien los participantes irán obteniendo puntos, según el orden de llegada en cada carrera y con vistas a una puntuación final por categorías del circuito.

Para poder participar en las pruebas hay que estar en posesión de la licencia federativa de Ciclismo o licencia de un día.